

FOTONOTICIA



Ignacio Galán: “el nuevo modelo energético debe apoyar a las empresas que desde hace 20 años llevan tomando decisiones valientes”

En el transcurso de su presentación en el Club Diálogos para la Democracia, el presidente de Iberdrola ha señalado que “debemos contar con una política industrial clara y consensuada por todos los agentes que propicie un modelo energético más sostenible, apoyando a quienes desde hace 20 años llevan tomando decisiones valientes, frente a los que se han quedado anclados en el pasado, tratando de maximizar sus resultados a corto plazo a costa de un mejor futuro para todos. Una política regida por los principios de estabilidad, certidumbre y visibilidad, que permita atraer los elevados volúmenes de inversión requeridos, cifrados en 100.000 millones de euros”.

Durante ese periodo de tiempo, Iberdrola ha invertido 25.000 millones de euros en España, principalmente en energías limpias y redes eléctricas inteligentes, gracias a lo cual sus emisiones son hoy en día un 75% inferiores a las del resto del sector en el país.

Para Ignacio Galán, “la transición hacia una economía más sostenible creará importantes oportunidades para revitalizar la industria española”. Por un lado, supondrá un impulso para sectores como “las energías renovables, la



FOTONOTICIA

movilidad eléctrica, la edificación o la transformación sostenible de las ciudades”. Por otro, ofrecerá “a otras industrias y regiones la posibilidad de reorientar su actividad hacia nuevas áreas con mayor proyección de futuro”.

“Europa debe iniciar una nueva reindustrialización”, ha asegurado también Galán, con el objetivo de que la industria “alcance un peso del 20% en el PIB”. Para lograrlo, “ha de centrarse en aquellos ámbitos en los que tiene mayor capacidad para competir a nivel global”, como “el desarrollo tecnológico y la digitalización, los servicios de valor añadido y la descarbonización de la economía”.

